

AIDER NOTRE ÉQUIPE NOUS RECRUTONS

ORGANISATION DE TOURNOIS



Description :

Nous sommes à la recherche d'organiseurs de tournois compétents pour superviser diverses tâches administratives et liées au tournoi, y compris la tenue des scores. De plus, nous recherchons un vidéaste et un photographe talentueux pour capturer l'excitation des événements. Ces personnes joueront des rôles essentiels contribuant au succès global des compétitions.

Exigences :

1. "Préférable" : Familiarité avec la logistique des tournois, la planification et la coordination.
2. Expérience dans les activités liées au basketball.
3. Expérience dans l'utilisation des médias sociaux.
4. "Préférable" : Connaissance des règles et des techniques du basketball.

Pour les qualifications et d'autres informations, veuillez visiter
admin@jdexter.org

HELP OUR TEAM

WE ARE RECRUITING

TOURNAMENT ORGANISATION



Description :

We are in search of proficient Tournament Organizers to oversee a range of administrative and tournament-related tasks, including scorekeeping. Additionally, we are looking for a skilled Videographer and Photographer to capture the excitement of the events. These individuals will play integral roles contributing to the overall success of the competitions

Requirements :

1. "Preferable" Familiarity with tournament logistics, scheduling, and coordination.
2. Experienced in basketball activities
3. Experienced with Social Media Usage
4. "Preferable Knowledge of basketball rules, techniques"

For the qualification and other information, please visit
admin@jdexter.org